

Historia de una "BARBARIDAD"

Hace unos días, como suelo hacer desde hace años, baje a la ribera del Guadalquivir, al final del nuevo polígono industrial, junto a la depuradora de aguas residuales de Mengíbar, para, como en otras ocasiones ver como estaba aquello y hacer unas fotos, pues yo, como he dicho en muchas ocasiones, soy un enamorado del río, y desde hace años le hago un seguimiento plasmado en esas instantáneas fotográficas, así como algún que otro vídeo.... Bien pues aparque el coche, cogí la cámara y el espectáculo que me encontré fue auténticamente desolador.

Todos los arboles de esa zona, de la ribera del Guadalquivir, han sido talados. No queda absolutamente nada, ni de arboles ni de vegetación.

Incluso las higueras que había por el pequeño sendero que permitía el acceso a esa zona, están prácticamente destrozadas.

Me puse en contacto con Miguel Ángel Martínez Bellón, alcalde de Mengíbar, para ver si me podía informar de algo y me dijo que a ellos les había pasado prácticamente lo mismo. Que cuando se enteraron y bajaron ya estaban cargando troncos en camiones.

Parece ser, según me dijo el alcalde, que una empresa maderera de origen Navarro, tiene un contrato con la Junta de Andalucía que le permite cortar los árboles simplemente para madera. Arboles que fueron plantados por los años 50 ó 60. O sea. Árboles con casi 50 ó 60 años de antigüedad que simplemente se han ido para siempre.

Y yo me pregunto. ¿No se podía haber hecho nada para impedir la tala de estos árboles? Y si esto no fuera posible. ¿Tanto vale esa madera como para que no se pueda indemnizar a esta empresa con el valor de la misma, y dejar la ribera tal como estaba?

Es absolutamente lamentable que en una época en que se apuesta por la naturaleza (en teoría) se permita que hechos como estos ocurran sin que nadie haga nada por impedirlo.

Como ya he dicho yo, que hice un seguimiento de esta zona, tenga material gráfico para que podáis ver cómo era y como ha quedado.

Os dejo un montaje en vídeo para que "disfruteis" de esta barbaridad que se ha cometido.

Os recomiendo q que lo veáis íntegro.

VÍDEO